



La iniciativa entra a competir con otras aplicaciones como Cabify, Uber o MyTaxi. :: sur

Una aplicación móvil malagueña permite a los taxistas pujar por los clientes

BidUpp, que está pensada para reservar trayectos largos con antelación, asegura que ya cuenta con 200 taxis y minibuses en la ciudad

MÁLAGA. Una nueva aplicación móvil se suma a la dura competición abierta en el sector del transporte urbano, en la que ya se batan el cobre modelos tan distintos como los de Cabify, Uber o MyTaxi. Se llama BidUpp, es malagueña, trabaja exclusivamente con taxistas con licencia y ofrece una novedad respecto al resto de 'apps': permite a los conductores pujar por los



NURIA TRIGUERO

✉ ntriguero@diariosur.es

clientes o, lo que es lo mismo, al usuario subastar sus trayectos para conseguir el precio más competitivo. El sistema está pensado para trayectos largos –por ejemplo, del Centro al aeropuerto o a localidades limítrofes– que se reservan con antelación y aporta facilidades adicionales a las empresas, como la expedición de facturas. Según sus fundadores, cuenta ya con 200 taxistas en la ciudad.

Un extaxista, Alejandro Martín, es uno de los fundadores de esta 'startup' malagueña que ha participado en el programa de aceleración empresarial de Andalucía Open Future en Málaga, impulsado por Telefónica, la Junta y Promálaga. Aprovechando el trato diario con los pasajeros, este emprendedor analizó «las inquietudes y necesidades reales que tenían sus clientes». Tuvo la idea que fue germen de BidUpp en 2013 y para materializarla decidió asociarse con Juan Manuel Ruz, Álvaro Fernández y Rafael Lebrón, también emprendedores y expertos en la implantación de las nuevas tecnologías en mercados tradicionales. Ahora está ya en plena fase de lanzamiento al mercado.

Según los fundadores de la 'app', ésta ha sido bien recibida entre los taxistas, ya que sólo trabaja con profesionales con licencia, a los que permite aumentar su volumen de trabajo y conseguir trayectos largos, eso sí, rebajando sus tarifas oficiales. «Con nuestro sistema de pujas los pasajeros que necesitan desplazamientos a zonas del extrarradio de la ciudad consiguen de manera sencilla el mejor precio para trayectos en taxi o minibus», afirman. BidUpp gana el 10% de comisión e cada viaje.

Funcionamiento

El funcionamiento de la aplicación es sencillo. Una vez descargada e instalada la 'app' de forma gratuita, el usuario debe registrarse e indicar toda la información del viaje: trayecto, número de pasajeros, día y hora. Esto implica que no funciona para trayectos inmediatos. Además, puede señalar características especiales como viajar con mascota, llevar una tabla de surf, solicitar una silla de bebé o reservar un vehículo para personas con movilidad reducida.

Una vez que recibe la demanda del cliente, BidUpp la reenvía a la red de conductores que cumplen con todos los requisitos del viaje, quienes pujan por el servicio mediante un sistema de subasta inversa. «De esta forma, el pasajero ve como la tarifa va disminuyendo hasta obtener el presupuesto más ajustado a la calidad del servicio», afirman los creadores de la aplicación, que calculan que el descuento respecto a la tarifa oficial es de entre el 10 y el 30%. El usuario puede pagar el viaje previamente por tarjeta o Paypal (o si lo prefiere a posteriori y en efectivo), comunicarse con el conductor mediante el chat de la 'app' y descargarse la factura tras finalizar el desplazamiento.